

PlantaDoce.

Empresa

Atrys supera una capitalización de 520 millones una vez completa la OPA sobre Aspy

Tras la admisión a cotización de 24 millones de acciones, la capitalización de Atrys pasó de 316,3 millones de euros a 520,3 millones de euros.

PlantaDoce
4 jun 2021 - 11:49



Movimientos bursátiles para Atrys. **La compañía empezó a cotizar con su nuevo perímetro tras completar su oferta pública de adquisición (OPA) sobre Aspy.** Después de la admisión a cotización de 24 millones de acciones, la capitalización de Atrys ha pasado de 316,3 millones de euros a 520,3 millones de euros.

Desde su salida a bolsa en 2016, la acción de Atrys se ha revalorizado en más de un 480%, **mientras que el valor de la compañía se ha multiplicado por 32**, según informa el grupo en una nota de prensa.

Con la OPA sobre Aspy, aceptada por el 99,75% de los accionistas, Atrys supera los 2.000 empleados y prevé alcanzar 175 millones de euros de facturación proforma en

PlantaDoce.

2021. Además, la compañía gana presencia en toda España con los 234 centros de Aspy, los que potenciará como centros de extracción y recogida de muestras para sus laboratorios.

Atrys ha superado los 2.000 empleados y prevé alcanzar 175 millones de euros de facturación proforma en 2021

Para Santiago de Torres, presidente de Atrys, el nuevo perímetro coloca a la compañía en “una posición privilegiada desde la que acometer el próximo estadio de crecimiento con la mirada puesta en el mercado continuo”. Esto, según de Torres, representa “**una oportunidad para ampliar el protagonismo en el ámbito del diagnóstico y del tratamiento oncológico de precisión**”.

De Torres añade que Atrys suma “una importante presencia en el sector de la prevención sanitaria”, que se complementará con la actividad previa, beneficiándose también de la estrategia de crecimiento orgánico e inorgánico que se seguirá promoviendo.

Atrys Health, fundada en 2015, es una multinacional española que brinda servicios de diagnóstico y tratamiento médico de precisión. La empresa está especializada en los ámbitos de la telemedicina y de la radioterapia de última generación. **La compañía dispone de un equipo de más de 2.000 profesionales y tiene sedes en España y Latinoamérica.**